

PsYcœspacios

ISSN-e: 2145-2776

Vol. 15, Nº 26, enero-junio 2021

Editorial

Con gran satisfacción por el trabajo realizado durante estos meses, nos permitimos abrir el número 26 de nuestra revista *Psicoespacios* con este editorial en el que intentaremos dar cuenta de los avances, los sueños y las metas que nos estamos trazando para ser una publicación científica que cada día genere contenidos de mayor calidad, impacto y proyección.

En primer lugar, y después de un diagnóstico minucioso del estado de la revista, se actualizó todo el proceso de edición de los números y, a continuación, se generó un plan de cualificación en el que se revisó y ajustó cada uno de los elementos y fases editoriales, alineándolos con las directrices y estándares internacionales en edición científica.

Adicionalmente, se está poniendo gran empeño para que cada una de las fases se desarrolle con excelencia y rigurosidad, especialmente la evaluación por pares expertos, que conduce con efectividad a la calidad de los contenidos. Y en ese camino de cualificar la evaluación de los manuscritos recibidos, se propicia y se busca el apoyo de investigadores internacionales de gran nivel, que no solo ayudan con su conocimiento, sino que también encaminan la revista hacia una mayor difusión e internacionalización. Así, la publicación ha recibido evaluaciones de México, Chile, Argentina, España, Perú, Cuba, Puerto Rico, entre otros.

No menos importante, es muy grato comunicar y compartir el trabajo realizado en las distintas bases y directorios a las que ya pertenece la revista, en los cuales se han actualizado también las definiciones, alcances y números. Asimismo, se está ajustando la revista a los requerimientos y requisitos para poder hacer parte de otros, que le darán una mayor visibilidad.

Finalmente, queremos presentar este número 26, en el que se exponen trabajos e investigaciones de gran valor para el momento actual que vivimos, y que pone en evidencia la importancia de la evolución del conocimiento en psicología y su relación con las diferentes ciencias sociales y humanas, para que, en efecto, sepamos encarar y asumir cada vez mejor los retos que presenta la vida y la humanidad.

Así, los lectores podrán acercarse a una investigación de gran actualidad y relevancia, relacionada con la pandemia y la salud mental, en el marco colombiano. Otro estudio presentado analiza profundamente la migración actual venezolana en nuestro país y evalúa concretamente los procesos educativos primarios y secundarios. Un artículo más, desarrolla un estudio de caso de futbolistas antioqueños y su percepción del trabajo, desde la psicodinámica. También se publicó una indagación sobre la asociación entre inteligencia emocional, riesgo de depresión y condiciones sociodemográficas en estudiantes de psicología, y otra sobre la prevención de conductas de riesgo en adolescentes del Distrito de Aguablanca de Cali (Colombia). Finalmente, se expone un artículo de revisión sobre evaluación neuropsicológica en estados confabulatorios.

En conclusión, compartimos con todos nuestros lectores, no solo un número más, sino especialmente el resultado de un esfuerzo y un trabajo que propende cumplir unos sueños y unas proyecciones, para seguir mejorando y llevando a la excelencia cada uno de los elementos del proceso editorial, a la vez que se consigue un mayor impacto en la sociedad.

Juana María Alzate Córdoba
Editora